

Abstract

Le mobilier de prestiges Design de meubles escamotables et notion de prestige

Dans ce travail, nous nous intéressons aux meubles escamotables, c'est-à-dire aux meubles que l'on peut inopinément dissimuler quelque part en les manipulant habilement. L'effet magique de leur transformation inattendue nous amène à questionner leur rapport avec les prestiges, illusions créées par les sortilèges. Ces prestiges possèdent des qualités de conception et de fabrication vantées par la publicité. Elles signent l'appartenance à un certain rang, un rang prestigieux. Le prestige, en tant que renommée, n'est-il pas avant tout une affaire de prestiges, d'illusions ?

En prenant pour trame de notre propos le déroulé d'un spectacle de magie, nous essayerons de percer le mystère des prestiges et de dévoiler le secret du prestige...

Prestiges furniture Retractable furniture design and prestige concept

In this work, we are interested in retractable furniture, that is to say furniture that can be unexpectedly concealed somewhere by manipulating skillfully. The magical effect of their unexpected transformation leads us to question their relationship with the prestiges, illusions created by spells. These prestiges have qualities of design and manufacturing touted by advertising. They sign membership to a certain rank, a prestigious rank. Is prestige, as a fame, above all a matter of prestiges, of illusions?

Taking as a plot of our subject the unfolding of a magic show, we will try to unravel the mystery of prestiges and reveal the secret of prestige ...